

Governorbrief Juni 2107

Liebe rotarische Freundinnen und Freunde

Die Distriktskonferenz und die Interdistriktskonferenz sind Geschichte, und zwar eine sehr erfreuliche.

An der **Distriktskonferenz** am Freitag 26.5.17 konnte ich mit grosser Freude Rückschau halten auf mein Governor-Jahr.

Einer der Höhepunkte war der Rotary Tag mit der aktiven Beteiligung praktisch aller Clubs.

Überaus gefreut hat mich auch, wie grossartig mein Wunsch zum Distriktsprojekt mine-ex in Erfüllung gegangen ist. Das Ziel (zwei Rotarier/innen spenden eine Prothese à 150 Fr., entsprechend 305'000 Fr.) wurde mit bis jetzt 462'000 Fr. bei weitem übertroffen. Ganz herzlichen Dank an alle, die sich hier eingesetzt haben!

Die Vorstellung der beiden Organisationen Shelter Box und Water Survival Box zeigte, wie Rotary sinnvoll auch Katastrophen-Opfern helfen kann.

Ganz speziell gedankt habe ich mit einem Paul Harris Fellow dem abtretenden AG Christophe Leuenberger, dem Foundation Chair Pieter Spierenburg, der eine zweite dreijährige Amtszeit in Angriff nimmt, und PDG Hansueli Bartholet, der nach sechs Jahren als CoL-Delegierter-Stellvertreter zurücktritt.

Etwas später erhalten einen PHF auch Markus Moser, RC Allschwil-Regio Basel, und Kurt Bischof, RC Luzern-Seetal, die nicht teilnehmen konnten.

Die ganze Präsentation der DK ist auf der Homepage des Distriktes aufgeschaltet.

Die **Interdistriktskonferenz** vom 26./ 27.Mai war ein grossartiger Anlass.

Wir durften erleben, welche Kraft, welche Fähigkeiten, welche Vielfalt und welche Freude in Rotary steckt und welche Ehre und Bereicherung es ist, Rotarier zu sein.

Rotary hilft Menschen!

Dies zeigten wir mit den Roll-Ups und der Vorstellung der verschiedenen Projekte, mit den Referaten, mit den Check-Übergaben, mit dem Auftritt der Austauschstudenten und nach aussen mit der wertvollen Beilage der SI und mit den Berichterstattungen zur IDK.

Ein hervorragender kurzer Film über ein Waisenmädchen in Südafrika, hergestellt für die IDK, zeigte auf berührende Art, was Rotary vermag. Dieser Film hat alle Teilnehmer der IDK begeistert.

Er kann auf youtube angesehen werden: <https://youtu.be/5cWJ4sh4FgA>

Die Roll-ups mit den vielen und eindrücklichen Club-Projekten zeigten die Vielfalt der Hilfe von Rotary. Die Roll-ups können heruntergeladen werden unter:

http://www.walderwerber.ch/kunden/rotary/rotary_rollup_druckdaten_alle_clubs.zip

Ich danke allen, die diesen einmaligen Anlass mitgefeiert haben.

Für alle anderen, die nicht dabei sein konnten, gibt es noch eine Möglichkeit mitzumachen: den Lichtpunkt.

Es wäre doch schön, wenn sich diese, wenn nicht schon gemacht, mit einem Lichtpunkt zu Gunsten der Foundation erkenntlich zeigen und damit unsere hervorragende Rotary Foundation unterstützen würden. Das wäre ein starkes solidarisches Zeichen der Schweizer Rotarierinnen und Rotarier.

Ihr könnt Euren persönlichen Lichtpunkt immer noch setzen auf <http://www.interdistriktskonferenz2017.ch>.

In der Zwischenzeit habt Ihr auch ein persönliches Exemplar "100 Jahr Foundation" zusammen mit dem Rotary Magazin erhalten.

Eine kurze Übersicht der Berichterstattungen über das 100-jährige Jubiläum und die IDK 2017:

- NZZ: Bereits am 28. Mai ist von Frau Vögeli ein Bericht über das Jubiläum und die Zusammenarbeit mit dem IKRK veröffentlicht worden. Den Artikel findet Ihr unter folgendem Link: <https://www.nzz.ch/rotary-jubilaeum-in-zuerich-himbeeren-statt-minen-ld.1297952>

- Radio SRF: Für die Sendung "Echo der Zeit" vom 27. Mai wurde ein Interview mit Judith Lauber durchgeführt. Das Resultat findet Ihr unter folgendem Link: <https://www.srf.ch/play/radio/echo-der-zeit/audio/wir-haben-keine-geheime-agenda-im-rotary-club?id=5dc72be3-fcf3-4141-9d78-7390b3774b8d>

- Schweizer Illustrierte: am 2. Juni erscheint ein Artikel über die IDK 2017 von André Häfliger.

- NZZ am Sonntag: Am 4. Juni erscheint ein Artikel über die IDK 2017 von Zuza Speckert.

Das Rotary Jahr ist noch nicht ganz zu Ende. Ich wünsche Euch allen einen schönen letzten Monat bis zur Amtsübergabe mit einem früheren Motto von Rotary International: ENJOY ROTARY!

Ganz herzlich danke ich allen, die beigetragen haben, dass auch dieses Rotary Jahr zum Erfolg wurde. Dafür darf ich auch auf meine letzten **Gedanken des Governors** verweisen.

Als Anhang findet Ihr meine ganz **persönlichen Gedanken** zum Monat Juni, das Polio-Factsheet und die Distrikts-Agenda.

Herzliche rotarische Grüsse und alles Gute!

Euer Governor
Franz-Xaver Stadler

Governor 2016/2017
Distrikt 1980
Zumbrunnenweg 30
CH-6460 Altdorf
Fon +41 41 870 83 43
Fax +41 41 870 83 05
Mob +41 79 354 62 60
rotary@stadler.org

